

"Tenemos cultura riquísima"

El Premio Nacional de Historia 1994, profesor Mario Orellana Rodríguez, dijo que Chile tiene una riquísima cultura precolombina, pero hay que enseñarla porque hay mucho que aprender de ella.

La afirmación la hizo a Las Últimas Noticias tras asistir a una ceremonia en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, donde se distinguió al profesor de ese establecimiento, ex senador, ex ministro y ex diplomático Máximo Pacheco Gómez.

Esa fue la segunda actividad oficial cumplida ayer por Orellana, horas después que fuera nominado como el galardonado en esa especialidad. Antes estuvo en la sesión del consejo universitario.

"Comencé trabajando muy temprano, como siempre, expresó el decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile". Dijo que se siente igual que antes, "no ha cambiado nada en mi vida", resaltó.

GRADUADO en historia, filosofía y lenguas clásicas, trabaja intensamente en el estudio de la arqueología y culturas prehispánicas, porque ahí puede explicarse el origen de las grandes culturas y civilizaciones. "Me di cuenta que no basta el análisis docu-

● Opinó que hay que enseñarla en los colegios, porque tiene hay mucho que aprender.

me incorporé al mundo de la arqueología americana y chilena".

EN CHILE -dijo- tenemos una riquísima, valiosa e importante cultura precolombina, aunque sin monumentos. No hay ninguna diferencia con otras más conocidas.

En opinión de Orellana, el escaso conocimiento sobre ella es por razones de educación. "Hay un vacío

mental-histórico, sino que tenía que ir a los restos arqueológicos. Fue así como la licenciatura la hice sobre las aldeas del neolítico egipcio, y después

tremendo en educación básica y media. Hay que enseñar las culturas prehispánicas y enseñárselas a nuestros jóvenes" expresó.

Reiteró que un aspecto importante es la preocupación por el medio ambiente. En el norte, culturas aborígenes, indígenas, que vienen desde 4 ó 5 mil años antes de Cristo, desarrollan sus vidas en los oasis, aprovechando los óptimos climáticos. "Esa cultura extraordinaria se desarrolló a través de experiencias sociales, muchas de ellas hoy con mucho éxito. Creo que tenemos mucho que aprender de los antiguos para tener más éxito en el tratamiento del medio ambiente, por ejemplo", dijo el galardonado.

DETECTIVE

UN PROFESIONAL DE LA INVESTIGACION CIENTIFICO - POLICIAL



ESCUELA DE INVESTIGACIONES POLICIALES "PRESIDENTE ARTURO ALESSANDRI PALMA"

TE INVITA A PARTICIPAR EN EL CONCURSO DE

ADMISION 95

POSTULACIONES: Damas y Varones
INSCRIPCIONES: Sargento Candelaria 1966 - Nulfoa
FECHA: Hasta el 30 de Septiembre de 1994.
PROVINCIA: Unidades de la Policía de Investigaciones de Chile

"Tenemos cultura riquísima" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tenemos cultura riquísima" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)